

KINDERHELDEN

Eins zu eins für einen guten Start betreuen



Das Mentoring-Projekt KinderHelden unterstützt Kinder mit schwierigen Startbedingungen durch eine *individuelle 1:1-Begleitung*. Ehrenamtliche Mentorinnen und Mentoren schenken den Kindern nicht nur Zeit, sondern auch Hoffnung und Perspektiven. Wöchentlich helfen sie bei Hausaufgaben, entdecken gemeinsam Bücher oder erleben spannende Freizeitaktivitäten. Dieses Engagement gibt Kindern die Möglichkeit, schulische Hürden zu überwinden, Selbstvertrauen zu entwickeln und ihre Talente zu entfalten.

Die TÜV SÜD Stiftung fördert KinderHelden bereits seit mehreren Jahren – besonders in München etwa mit neuen Mentorinnen und Mentoren. Zudem finanziert die Stiftung bundesweit Besuche an außerschulischen Lernorten wie Museen oder Workshops, die den Forscherdrang der Kinder wecken. TÜV SÜD Mitarbeitende unterstützen KinderHelden auch ganz konkret: Kolleginnen und Kollegen der Life Service GmbH bringen dazu ihr psychologisches Fachwissen ein, um geeignete Mentorinnen und Mentoren auszuwählen.

Weiterer Schwerpunkt ist das Programm Fit für Fünf, bei dem 200 Mentoring-Tandems Grundschulkindern den Übergang in weiterführende Schulen erleichtern. Der Einsatz dauert ein halbes Jahr und ist so auch für Ehrenamtliche mit begrenzter Zeit attraktiv. Alles in allem die gelungene Förderung von Bildungsgerechtigkeit und Chancengleichheit. Ein Gewinn für Kinder und die Gesellschaft.